

2019年の5月1日から新年号が施行される。

それに触発され、そろそろ原則プロジェクトを本格的に始動させても良いのではないかと思い、このような発表をすることにした。4月1日エイプリルフールということもあり、エンターテイメントとして捉えて頂ければ幸いである。

まずは最大の主張である。今後、書籍化するにあたり題名にしたいところである。

**人類最大の発見は「原則」である！**

～「原則」の発見と"原則理論"の完成によって、人類は理想の世界を実現していくことになるだろう～

このたび、人類史上初めて「原則」を用いた万能の方法論の枠組みを確立できた。

「原則」、『価値最大化の原理』、『オブジェクト指向』、『自己組織化』からなる"原則理論"の普及によって、人類は理想の世界を実現していくことが可能になる。21世紀以降の人類にとって、これらは必須のキーワードになるだろう。

<概要>

この宇宙や世界における物事の"抽象モデル"の創造に成功した。

この世界における物事は普遍的に3つの性質を持っている。

第一に『価値最大化の原理』、第二に『オブジェクト指向』、第三に『自己組織化』である。

これらの性質を考え方の枠組みに用いることで、人は初めてあらゆる物事を理想的に扱うことが可能となり、何事においても可能性の限界にまでパフォーマンスを追求していくことができるようになる。

また、これらの性質を促す根源である「原則」を人類で共有していくことで、理想の人間社会は実現されていく。

今回発見した万能の方法論の核となるものに「原則」、

そこから発展させた考え方の枠組みに"原則理論"という名前を付けた。

これらは人類史上最大の発見となる可能性を秘めている。

あとの問題は、数年かかってインターネット上の旧2ちゃんねるで理解されていった「原則」という概念を、世界の人々がどのくらいの時間でどこまで理解していくことができるのかということである。

原則プロジェクトでは、その可能性を探っていきたいと考えている。

最終目的は「原則」を人類で共有し、永続的な世界の平和と発展に貢献していくことである。

抽象：多くの物や事柄や具体的な概念から、それらの範囲の全部に共通な属性を抜き出し、これを一般的な概念としてとらえること。(by 岩波国語辞典)

・「原則」まとめサイト

<http://www.gensoku.net/>

・5ちゃんねる哲学板 人類最大の発見スレッド

<https://lavender.2ch.net/test/read.cgi/philo/1554057002/>